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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Promoção dos trabalhos de arborização em Macau 

 

Macau pretende transformar-se num centro mundial de turismo e lazer, e a 

população deseja ter um ambiente mais saudável e confortável para viver, por isso, 

tudo isto apresenta exigências mais rigorosas para os trabalhos de arborização 

urbana. No entanto, a área de zonas verdes por habitante em Macau continua num 

nível baixo, tendo ainda muito espaço para melhorar, e existem ainda algumas 

margens para melhoria na concepção de paisagem verde, por isso, deseja-se que 

estes trabalhos continuem a ser reforçados. 

De acordo com as informações publicadas no “site” da Natureza de Macau, em 

2020, a área de zonas verdes urbanas “per capita” era de cerca de 18,05 m2. 

Segundo o Relatório Anual de 2020 sobre a Monitorização Remota do Ambiente 

Ecológico Global, publicado pelo Ministério da Ciência e Tecnologia da China, em 

2020, a área de zonas verdes “per capita” das cidades do mundo inteiro era de 40,47 

m2, 79,97 m2 em países de rendimento alto, 29,30 m2 em países de rendimento 

médio e 19,69 m2 em países de rendimento baixo. Daí verificamos que a área de 

zonas verdes “per capita” de Macau tem certa diferença, mesmo em comparação 

com o nível registado em países de rendimento baixo. 

Por outro lado, é compreensível que existam certas limitações em Macau tendo 

em conta o seu ambiente populacional e geográfico, o que provoca muitos desafios e 
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dificuldades nos trabalhos de arborização. Contudo, segundo algumas vozes na 

sociedade, as espécies de plantas verdes cultivadas em muitos locais da cidade são 

monótonas e pouco apreciáveis, e existe margem para melhoria, por exemplo, nas 

ruas, trilhos, jardins e zonas de lazer.     

Assim sendo, com vista à optimização do ambiente de vida da população e à 

construção do centro mundial de turismo e lazer, interpelo sobre o seguinte:   

1. No Planeamento da Protecção Ambiental de Macau (2021-2025), propõe-se 

promover, em articulação com o Plano Director de Macau, o Planeamento 

Geral do Sistema de Arborização Urbana de Macau, elaborar estratégias 

para desenvolver a arborização, definir indicadores e os respectivos planos 

de acção; iniciar a arborização diversificada, aumentar a densidade da 

arborização urbana e melhorar a qualidade ambiental, bem como criar um 

corredor verde marginal e aumentar a conectividade das áreas verdes. Qual 

é então o ponto de situação destes trabalhos? De que planos e medidas 

concretas dispõem as autoridades para a plantação no corredor verde 

marginal, jardins e bermas das ruas, a arborização em taludes e a 

arborização vertical?   

2. As autoridades alcançaram certos resultados com a implementação da 

estratégia de a arborização urbana “preencher os espaços vazios e elevar a 

qualidade”, e alguns projectos de optimização dos espaços e zonas verdes 

merecem o elogio da população. As autoridades dispõem então de algum 

plano para a divulgação das respectivas experiências e práticas? Quanto ao 

aumento da qualidade da arborização, as autoridades devem optimizar as 
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espécies plantadas em jardins, zonas de lazer, trilhos, ruas, etc., a fim de 

aumentar a beleza do ambiente urbano. Como é que o vão fazer? Além disso, 

uma bela concepção de paisagem verde pode tornar-se num ponto turístico, 

produzindo bons benefícios económicos e sociais. Assim sendo, de que 

planos de curto, médio e longo prazos dispõem as autoridades para a 

concepção paisagística e a introdução de espécies de plantas ornamentais? 

3. As actividades organizadas pela Administração ao longo dos anos 

produziram efeitos positivos no incentivo à participação dos residentes na 

arborização, tendo sido bem acolhidas pela população, por isso, deseja-se 

que os respectivos efeitos sejam maximizados. Assim, vão as autoridades 

pensar em aumentar a frequência destas actividades ou em lançar outras 

medidas semelhantes? 
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